



präsentiert die Mannschaften

KANU

Ana R. Lehaci/ Viktoria Schwarz

Das flotte Damen-Duo war auch heuer international gut vertreten. Beim Olympia-Testevent in Tokio belegten sie im Kajak-Zweier über 500 Meter Rang fünf, bei der WM schaute wie auch bei den Europameisterschaften Platz acht heraus. 2020 wollen beide Österreichs Farben erneut bei den Olympischen Spielen vertreten.



Das Duo hat Olympia im Visier. Foto: OÖN

LEICHTATHLETIK

TGW Zehnkampf Union

Der von Obmann Roland Werthner geführte Klub gewann heuer zum bereits siebenten Mal überlegen die nationale Vereinswertung. Ausschlaggebend dafür waren unter anderem 43 österreichische Einzelmeistertitel. Dazu schuf man mit dem Lentos Jump beim Linzer Kunstmuseum eine kultige Veranstaltung.



Erfolgreichster LA-Verein Foto: OÖN

RADSPORT

Felbermayr Simplon Wels

18 Podestplätze bei internationalen Rennen konnten die Radprofis aus der Messestadt im Jahr 2019 einfahren. Herausragend waren der Sieg bei der Rundfahrt Rhône-Alpes-Isère in Frankreich durch Matthias Krizek und der souveräne Sieg von Stephan Rabitsch in der Österreichischen Radbundesliga.



Stärkstes heimisches Rad-Team (OÖN)

SEGELN

Leopold Karl/ Lukas Kammerer

Kammerer vom UYC Attersee und Karl vom UYC Traunsee, derzeit in der Jugend-Zweihand-Klasse 420er unterwegs, zählen zu den Leistungsträgern im Jugendsegelsport. Sie gewannen heuer den Staatsmeistertitel in dieser Kategorie und sollen in Zukunft für eine olympische Bootsklasse aufgebaut werden.



Ein Segel-Duo im Aufwind Foto: OÖN

TISCHTENNIS

Linz AG Froschberg

Die Mannschaft mit der derzeitigen europäischen Nummer eins Sofia Polcanova sowie Yui Hamamoto, Linda Bergström und Karoline Mischek gewann erneut souverän den Staatsmeistertitel und schaffte es dazu bis ins Halbfinale der Tischtennis Champions League.



Mischek und Co. gut in Schuss Foto: gepa

VOLLEYBALL

Askö Linz-Steg

Die Volleyballerinnen rund um Kapitänin Nikolina Maros (im Bild re.) können mit dem Double-Gewinn auf die erfolgreichste Saison der Klubgeschichte zurückblicken. Und auch im heurigen Spieljahr sind die Bundesliga-Damen von Trainer Roland Schwab bisher das Maß der Dinge.



Heuer gelang das Double. Foto: gepa